

Senadora Carmen Gloria Aravena rechaza proyecto del Gobierno que legaliza el aborto hasta las 14 semanas

La senadora por La Araucanía y presidenta de la Comisión de Mujer y Equidad de Género del Senado, Carmen Gloria Aravena, manifestó su rechazo categórico al proyecto de ley anunciado por el Gobierno que busca legalizar la interrupción voluntaria del embarazo hasta las 14 semanas de gestación, incluso en centros de atención primaria de salud.

"Por principio, creo en la vida desde la fecundación", señaló la senadora Carmen Gloria Aravena tras conocer los detalles de la iniciativa entregados por la ministra de la Mujer y Equidad de Género, Antonia Orellana. Aravena aseguró que no puede respaldar un proyecto que, a su juicio, institucionaliza la práctica del aborto y deja de lado la protección del más indefenso: el niño por nacer.

"Esto representa un retroceso profundo en la protección de los más vulnerables. Como Estado deberíamos redoblar los esfuerzos para acompañar, acoger y proteger a la mujer embarazada, no ofrecerle la muerte de su hijo como solución", afirmó.

La legisladora también cuestionó la pertinencia de la iniciativa en el contexto actual del país, donde—según expresó— las preocupaciones ciudadanas están centradas en temas como la seguridad, la salud, las pensiones y el alto costo de la vida, y no en la legalización del aborto.

En esa línea, recordó los resultados de la encuesta Cadem realizada tras el anuncio del presidente Gabriel Boric en 2024 sobre el aborto libre, donde el 53% de los encuestados se manifestó a favor de mantener el aborto solo en las tres causales vigentes, mientras que solo un 22% apoyó el aborto libre hasta las 14 semanas sin restricciones.

"Legalizar el aborto como política pública no es una

d e m a n d a ciudadana ni una prioridad nacional. Esta propuesta responde a una agenda ideológica, no a una necesidad real del país", afirmó Aravena.

F i n a l - mente, la s e n a d o - r a hizo un llamado a sus colegas parlamentarios a discutir este tema con responsabilidad y sin consignas ideológicas:

"Debatamos con altura

de miras y pongamos al centro la protección de los más indefensos. No se trata de ideología, se trata de humanidad".

